

| お名前 | お 便 り |
|--------|---|
| 伊藤 新一郎 | 福岡東在宅ケアネットワーク（370名）のお世話を今でも現役でしています。福岡市は長崎県関係が在宅を担っています |
| 岩崎 榮 | 元気で走り廻っております。ワークショップや講習会、学会等で忙しく歳を忘れてしまっているかのようです。一度は顔を出したいとは思っているのですが。皆様お元気のことと存じます。どうか久原会が益々ご発展することをお祈りしております！！ |
| 植木 健 | 開院して21年が過ぎましたが、初心を忘れず地域医療に邁進する覚悟です。これからもよろしくお願いします。 |
| 太田 賢治 | 大学院生として研究に励んでいます。大学病院でも医療センター時代の上司、仲間と集まって飲み会など楽しんでいます。 |
| 北島 陽夫 | 長崎アカデミー男声合唱団に入って合唱を楽しんでいます。月に2～3回健康診断事業に出ています。 |
| 古賀 満明 | お茶（裏千家）三味線（藤本流）に励んでいます。 |
| 高畠 英昭 | 2017年4月より長崎県内急性期病院では唯一のリハビリテーション専従医師として大学病院に勤務しています。リハビリテーション科立ち上げ準備中です。 |
| 辻 博治 | NHO東佐賀病院に勤務し地域医療の発展に貢献しています。 |
| 野口 哲彦 | 今年は北アルプス（立山連峰）と南アルプス（赤石岳と荒川三山）に登りました。加齢に必死で抵抗していますが。 |
| 野口 雅夫 | 私はS55～56年（国立長崎中央病院）に勤務し、現病院の敷地は広場で研修医とともにソフトボールの試合でもき楽しい時代でした。ミーシャ（MISIA）も当地でS53.7.7に誕生しています。 |

| | |
|--------|---|
| 濱田 優季 | 今年4月に第2子を出産し育児中です。10月から復帰の予定です。マイペースに頑張ります。 |
| 廣田 典祥 | 森の中に暮らしています。又非常勤医師を続けています。園芸、読書が趣味ですが、気ままにやっているだけ。余生を楽しむことを心がけています。 |
| 藤田 成裕 | 長崎医療センターのさらなる発展を祈念しております。 |
| 堀田 義雄 | 福岡市内で開業しております。 |
| 井之上 早苗 | 専業主婦で頑張っています。趣味はジョギング、英会話の学習、家庭菜園を楽しんでいます。 |
| 出口 八重子 | 趣味や体操を楽しみながら元気に暮らしています。 |
| 西辻 美佳子 | 4月から鹿児島勤務になりました。 |
| 野口 静子 | 3月に長崎みなとメディカルセンターを退職し4月から活水女子大学看護学部勤務しています。学部運営については長崎医療センターのご支援をいただき感謝しています。 |
| 三井 清子 | 毎日元気にすごしています。毎朝富小近くでスクールガード頑張ってます。もう10年以上になります。趣味農作業です。 |
| 峰 満洲子 | 整形外科（北1）に婦長として10年間お世話になりました。国立武雄病院を退職後、対馬いづはら病院や鹿島市織田病院、同じ志田病院と地域病院で働き、大村での経験が生かされ、幸せな老後を元気に過ごしております。 |
| 森内 昭子 | 趣味や町内会のことなど多忙な毎日を送っています。週1回看護学校同窓会事務局に出勤し、お陰様で元気にしています。 |

| | |
|-------|---|
| 丸谷 房子 | 地球温暖化のせいか、酷暑の夏でした。家でじっとしている事が多い毎日でした。皆様はそれぞれ頑張ってもらってるのだらうなと思いつつ久しぶりにお会いできるのを楽しみにしています。 |
| 浦部 豊 | 現在元気に過ごしています。コミセン活動に参加し男の台所8年間、ハーモニカ4年、ギターローズウッドに2年と自分なりに楽しんでいます。 |
| 河野 義彦 | 大分読売写真クラブに発足時より所属し現在6年目になります。大分市のアートプラダで毎年作品発表会を行っています。 |
| 村上 克幸 | 12年務めた九州厚生局を辞め、今は週一回の勤務です。高血圧のみの一病息災できたのに、今年に入りリウマチに続いて前立腺がんも判明治療中です。 |
| 岩辻 好夫 | 東洋のガラパコス奄美大島で元気に仕事に励んでいます。 |
| 田代 節春 | 元気です。毎日テニスを楽しんでいます。日曜日の午後と水曜日の午後は囲碁を打ってます。 |
| 中村 俊昭 | 現在、全国国立病院事務長会九州地区支部みどり会、副会長、事務局長を拝命し活動をしています。また私生活では身体のために月3回のゴルフを愉しみ、地元市から借用した農園で野菜作りに励んでいます。 |
| 中村 明洋 | 元気で働いています。 |
| 深草 隆秋 | 今年も、県主催の作品展（彫刻）で上位2点に入選。来年11月の「ねんりんピック和歌山2019」に出品いたします。「ねんりんピック宮城・仙台2012」の下祭も熊本から車で慰問を兼ねて行きました。楽しみです。 |
| 山本 賢一 | 在籍の時に中原賢一先生には大変お世話になりました。どうぞよろしくお伝えください。 |